

Milano Design Week 2023

Frezza presenta Design for evolving Humans

Dal 18 al 21 Aprile, in occasione della 60a edizione del Salone del Mobile, Frezza si presenterà con le nuove collezioni presso gli IBM Studios. Un edificio progettato dall'architetto Michele De Lucchi, in Piazza Gae Aulenti, uno dei luoghi più moderni e suggestivi di Milano, punto di incontro tra il centro storico e la zona finanziaria, nato dalla riqualificazione urbana dei quartieri Garibaldi, Isola e Varesine. Uno spazio per l'uomo in cui Frezza annuncerà al mondo la sua nuova promessa: "Design for evolving Humans": Lifestyle e design, mentalità e forma, cultura e spazi si influenzano e si contaminano, in un circolo virtuoso che porta ad una continua e reciproca evoluzione. L'umanità, con le sue abitudini, i suoi bisogni, le sue scoperte continua a progredire e così il design di Frezza.

L'allestimento, curato dall'Arch. Genny Canton, consente di immergersi in una sorta di città a misura d'uomo, in cui piante e percorsi si fondono con i prodotti Frezza che diventano delle microarchitetture in questo spazio di 700 metri quadrati. Dinamicità, empatia e luoghi accoglienti che favoriscono le relazioni in modo fluido e naturale.

Immergendosi in questo spazio si verrà accolti dalle forme morbide ed invitanti di Alplus Lounge, Radar e Afina, con composizioni differenti che danno vita a diversi punti di incontro, come mini piazze in cui accomodarsi e assaporare il relax e l'armonia dell'ambiente.

L'attenzione verrà sicuramente catturata dalla collezione Pal System, un sistema di suddivisione ibrida degli spazi, che diventa protagonista di questo allestimento con la sua tridimensionalità importante, addolcita da tessuti e legni che offrono suggestive sfumature cromatiche.

Zone lounge si alternano a zone operative in cui i nuovi tavoli della collezione Be.1 ispirano differenti modi di lavorare, accompagnati da sgabelli e un susseguirsi di sedie per il contract delle collezioni Yo e Fior di Loto.

Tutti i modelli sono stati progettati basandosi sui principi guida rivolti al rispetto dell'ambiente. Processi produttivi e materiali selezionati rispondono rigorosamente ai temi del riciclo e del riuso.

La sera del 19 Aprile sarà animata da una cena a buffet su invito strettamente riservato.



Location: IBM Studios
Piazza Gae Aulenti 10
Milano

Orari apertura: Lunedì: 10 - 21
Martedì: 10 - 21
Mercoledì: 10 - 13
dalle 18: evento su invito
Giovedì: 10 - 21
Venerdì: 10 - 21

Milano Design Week 2023

Frezza presents Design for evolving Humans

From 18th to 21st April, during the 60th edition of the Salone del Mobile, Frezza will present its new product collections at IBM Studios Milano. The building, designed by architect Michele De Lucchi, is located in Piazza Gae Aulenti, which is one of the most modern and evocative places in Milan and represents a meeting point between the historical centre and the financial area, born from the urban redevelopment of the Garibaldi, Isola and Varesine districts. This is the location in which Frezza has chosen to announce to the world its new promise, 'Design for evolving Humans': lifestyle and design, mentality and form, culture and spaces influence and contaminate each other in a virtuous circle, leading to a continuous and reciprocal evolution. Humanity, with its habits, needs and discoveries continues to progress, and so does Frezza's design.

The installation, curated by Architect Genny Canton, makes it possible to immerse oneself in a sort of human-sized city, where plants and paths merge with Frezza products and create micro-architectures in this 700 square metre space. The dynamic, empathic and welcoming areas will foster relationships in a fluid and natural way.

As you enter this space, you will be greeted by the soft and inviting shapes of Alplus Lounge, Radar and Afina. The different types of product compositions create various meeting points, resembling mini town squares in which one can sit and savour the relaxing and harmonious atmosphere of the environment.

Your attention will certainly be captured by the Pal System collection: this hybrid space dividing system becomes the protagonist of the product layout with its imposing three-dimensionality, softened by fabrics and woods in suggestive colour shades.

Lounge areas alternate with operative areas, where the new tables from the Be.1 collection inspire different ways of working, accompanied by stools and a succession of contract chairs from the Yo and Fior di Loto collections.

All products have been designed in accordance with environmentally friendly guidelines. The production processes and materials strictly comply with recycling and reuse principles.

The evening of 19th April will be enlivened by an invitation-only buffet dinner.



Location: IBM Studios
Piazza Gae Aulenti 10
Milan

Opening hours: Monday: 10 - 21
Tuesday: 10 - 21
Wednesday: 10 - 13
from 6 p.m.: invitation-only event
Thursday: 10 - 21
Friday: 10 - 21

Milano Design Week 2023

Frezza présente Design for evolving Humans

Du 18 au 21 avril, à l'occasion de la 60e édition du Salone del Mobile, Frezza présentera ses nouvelles collections aux IBM Studios. Un bâtiment conçu par l'architecte Michele De Lucchi, sur la Piazza Gae Aulenti, l'un des lieux les plus modernes et évocateurs de Milan, point de rencontre entre le centre historique et la zone financière, né du réaménagement urbain des quartiers Garibaldi, Isola et Varesine. Un espace pour l'homme où Frezza annoncera au monde sa nouvelle promesse : "Design for evolving Humans" : le Lifestyle et le design, la mentalité et la forme, la culture et l'espace s'influencent et se contaminent dans un cercle vertueux conduisant à une évolution continue et évolution mutuelle.

L'humanité, avec ses habitudes, ses besoins et ses découvertes, ne cesse de progresser, tout comme le design de Frezza.

La mise en place, conçue par l'architecte Genny Canton, permet de s'immerger dans une sorte de ville à échelle humaine, où les plantes et les chemins se fondent avec les produits Frezza qui deviennent des micro-architectures dans cet espace de 700 mètres carrés. Dynamisme, empathie et lieux accueillants qui favorisent les relations de manière fluide et naturelle.

En plongeant dans cet espace, vous serez accueilli par les formes douces et accueillantes d'Alplus Lounge, de Radar et d'Afina, dont les différentes compositions créent différents points de rencontre, comme autant de mini places où s'asseoir pour savourer la détente et l'harmonie de cette ambiance.

L'attention sera certainement attirée par la collection Pal System, un système de cloisonnement des espaces hybride, qui devient le protagoniste de cette exposition avec sa tridimensionnalité préminente, adoucie par des tissus et des bois offrant des nuances de couleurs saisissantes.

Les zones lounge alternent avec les zones à usage professionnel où les nouvelles tables de la collection Be.1 inspirent différentes manières de travailler, accompagnées de tabourets et d'une succession de chaises pour le confort des collections Yo et Fior di Loto.

Tous les modèles sont conçus en tenant compte de principes directeurs respectueux de l'environnement. Les processus de production et les matériaux sélectionnés



respectent strictement les thèmes du recyclage et de la réutilisation. La soirée du 19 avril sera animée par un dîner-buffet sur invitation strictement réservée.

Localisation: IBM Studios
Piazza Gae Aulenti 10
Milano

Horaires d'ouverture :
Lundi : 10 - 21
Mardi: 10 - 21
Mercredi : 10 - 13
de 18h : événement sur invitation
Jeudi: 10 - 21
Vendredi: 10 - 21